
1 

 

 

 

議会広報広聴委員会記録 
平成 29年 11月 6日(月) 

15：15 ～15：27 

議会  第 1委員会室 

                    

【出席者】 三浦委員、沖田委員、西川委員、村武委員、川上委員、小川委員、 

      笹田委員、芦谷委員、田畑委員、澁谷委員 

【事務局】 篠原次長、田中書記 

  

 臨時委員長の紹介 

 

議 題 

1 委員長の互選について 

  委員長 小川稔宏委員 

2 副委員長の互選について 

  副委員長 川上幾雄委員 

3 座席の指定について 

  入り口側から三浦委員、田畑委員、澁谷委員、川上副委員長、小川委員長、 

沖田委員、芦谷委員、村武委員、笹田委員 

4 閉会中の継続調査の申し出について 

  ※別紙を委員長名で議長へ提出→7 日の本会議で決定 

5 その他 

（1）委員会の積み立てについて 

12月分から2,000円ずつ積み立てることに決定 

（2）次回委員会   平成29年12月7日（木）第1委員会室 

         個人一般質問終了後 

 

 

 

 

 

 

議   長 副議長 局  長 次  長 係  長 係 合   議 
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【議事の経過】 

〔 15時 15分 開議 〕 

田中書記  お疲れのところ申し訳ないですがよろしくお願いします。担当をさせ

ていただきます田中と申します。よろしくお願いします。 

 （ 「よろしくお願いします。」という声あり ） 

  まず臨時委員長の紹介ですが、浜田市議会委員会条例の規程により、

年長議員ということで芦谷委員にお願いします。 

芦谷臨時委員長 年長というよしみで臨時委員長になりました。よろしくお願いします。 

  今出席委員は10名で定足数に達していますので、早速議題に入ります。 

 

１ 委員長の互選について 

芦谷臨時委員長  委員長の互選についてです。お諮りします。委員長の互選は指名推薦

の方法と、投票がありますが、いかがでしょうか。 

 （ 「指名推薦でお願いします。」という声あり ） 

  指名推薦という声がありましたが、それでよろしいでしょうか。 

 （ 「はい」という声あり ） 

  では、指名推薦の方法により行うことに決しました。どなたか指名が

ありますか。澁谷委員。 

澁谷委員  小川委員はいかがでしょうか。 

芦谷臨時委員長  他にありませんか。 

 （ 「なし」という声あり ） 

  では、小川委員が委員長でよろしいですか。 

 （ 「はい」という声あり ） 

  よろしくお願いします。 

小川委員長  広報広聴委員会の委員長に推薦をいただきました、小川でございます。

2年ほどしかやっていませんので、まだ足りない部分があると思います

が、皆さんのご協力により何とか良い議会広報広聴活動を進めていきた

いと思いますので、色々とご協力をお願いしまして、簡単ですがご挨拶

とさせていただきます。よろしくお願いします。 

 

２ 副委員長の互選について 

小川委員長  副委員長の互選についてです。副委員長の互選は指名推薦と投票の方

法、いずれにいたしましょうか。 

 （ 「指名でお願いします。」という声あり ） 

  指名という声が上がりましたが、指名でよろしいでしょうか。 
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 （ 「はい」という声あり ） 

  では指名ということでご異議がありませんので、指名でさせていただ

きます。どなたか指名がありますか。澁谷委員。 

澁谷委員  地域井戸端会議がこれまでありましたが、その時に積極的に参加いた

だいて発言もいただいています川上さんが今度は議員になられましたの

で、副委員長に適任ではないかと考えます。 

小川局長  他にありませんか。 

 （ 「ありません」という声あり ） 

  ありませんので、川上委員に副委員長をお願いします。ご挨拶をお願

いします。 

川上委員  川上でございます。これまでも井戸端会議等、たくさんたくさん意見

も言いましたし、いらんことも一杯言ってまいりました。なかなか上手

くいかないのが事実ですが、なるべく皆さんと一緒に上手く井戸端会が

出来ますよう、また、広報に載っていきますようにご協力いただきまし

て、委員長との協力についてもよろしくお願いします。 

 

３ 座席の指定について 

小川委員長  座席については現在お座りの席でよろしいでしょうか。 

 （ 「はい」という声あり ） 

田中書記  良いですか。一応、広報編集会議をしますので、その時に2人ペアで

やっていただくことになりますので、出来ましたらベテランの方と新し

い議員さんと一緒にやっていただいた方がよろしいかと思いますが、い

かがでしょうか。 

芦谷委員  村武さんと田畑副議長が代わられて、沖田さんと澁谷委員が代われば

良いんじゃないですか。 

小川委員長  先ほどご異議がありましたとおり、ベテランの方と新しく入られた方

がペアで組んだ方が、編集の時に都合が良いということもありますので、

こういう形でお願いします。では今お座りの座席とさせていただきます。 

 

４ 閉会中の継続調査の申し出について 

小川委員長  議題4についてです。任期中に行政視察等を行うためには、お手元に

配布の閉会中の継続調査申出書を委員会から議長に提出し、本会議での

議決が必要ですので、この内容で申出をすることにご異議ありませんか。 

 （ 「なし」という声あり ） 

  では議長にこの内容で提出をすることに決まりました。 
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５ その他  

（1）委員会の積み立てについて 

小川委員長  この件について事務局から説明をお願いします。 

田中書記  委員会の積み立てですが、改選前のこの委員会では、月2000円を報酬

から天引きにして、視察等の経費に使うことにしていましたので、どう

いたしましょうか。このままされるのであれば……。 

 （ 引き続き天引きを希望する声あり ） 

  では、月2000円、12月から報酬から引き去りをさせていただきます。 

（1）次回委員会予定 

田中書記  次回の委員会予定ですが、12月7日（木）の個人一般質問終了後に、

こちらで市議会だよりの編集等になりますので、お集まりいただきます

ようお願いします。 

小川委員長  12月7日に次回委員会を開催します。そのように決定しましたが、他

にありますか。澁谷委員。 

澁谷委員  来年も恐らく、地域井戸端会というか報告会があると思いますが、前

もってある程度、1月2月コンスタントに打合せしていかないと、突然5

月くらいにバタバタして昨年並みの形になって、今までもビデオなんか

も毎年同じようなビデオが出てくるわけですよ、時間がないからだと思

いますが委員会の説明とか。そういうのはもうカットして、予算委員会

での重要法案や重要な事業等の説明をした方が良いと思うんだけど、そ

ういうのも準備していくかな、いつ頃やっていくかをもう年明けくらい

からコンスタントにやっていかないと、またいつもバタバタになりまし

たとなりかねないので、正副委員長でご検討いただいて、マネジメント

していただきたいと思います。よろしくお願いします。 

小川委員長  その件はまた事務局と相談しながら、早め早めに……。 

澁谷委員  どうしても議会広報のチェックが始まるとそれに追われて、後回しに

なってしまうパターンなので、大変だと思いますけど。 

小川委員長  議会報告、井戸端会の関係については、少し早めに準備をしたいと思

いますので、ご協力をお願いします。 

  他にございますか。 

 （ 「ありません」という声あり ） 

  他になければ、以上で議会広報広聴委員会を終了いたします。 

 

〔  15時 27分 閉議 〕 
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浜田市議会調査会規程第6条の規定により、ここに調査会記録を作成する。 

           議会広報広聴委員会委員長  小川稔宏   


